

## Die erste Woche

23.09.2015 19:59

### Neue Erfahrungen

Die erste Woche mit den K-Babies..., die war voll neuer Erfahrungen. Kaiserschnitt, keine Milch und dann Mia, wie klasse sie das macht. Das gibt es nur mit Cavalieren, das ist mal sicher. Sie stillt Emelys Babies und keine andere Hündin darf auch nur mal um die Ecke gucken, nur Emely, die kann kommen. Emely darf sich dazulegen und mit ihren Kindern kuscheln und sie ablecken, das ist so lieb, einfach nur lieb.

Es gab auch Sorgen, natürlich. Einen Tag war Emely schlecht zurecht und gestern hatte der kleine Rüde Bauchweh, so daß ich sicherheitshalber gestern abend nochmal beim TA war. Heute sieht unsere kleine Welt aber gut aus und ich hoffe, daß jetzt alles bestens läuft. Heute habe ich einige Bilder gemacht, sie sind nämlich schon gewachsen, die Nasen färben sich schwarz und sie haben schon einen Kragen aus Pelz. Sie sind so niedlich und ich freue mich schon, wenn sie die Augen öffnen.

Und Namen haben sie jetzt auch: Kingsley, Kaija-Emma und Kordelia-Kate



Und: Happy bekommt Babies...heute hab ich sie gefühlt, als wir im großen Körbchen im Wohnzimmer gekuschelt haben. Wenn sie sich auf den Rücken legt, dann sieht man auch ein Bäuchlein. Nächste Woche gehen wir zum Ultraschall. Ich bin gespannt. Vorerst dreht sich aber erstmal alles und die kleinen K-chen und deren gesundes und fröhliches Aufwachsen. June steht auch schon in den Startlöchern, die Kleinen zu bespaßen.

Kommentar von Michi | 24.09.2015

so schön zu lesen, freu mich sehr für euch- K- wie kuschelig! ganz liebe Grüße Michi

**Einen Kommentar schreiben**